

Assemblée Permanente du Remue-Méninges

Compte rendu - 13/03/2023

Présent.e.s :

Greg, Lila, Jade, Jeff, Emma, Michel, Marie-Paul, Eric, Collinda, Thierry, Paul, Marie, Ana

Secrétaire : Paul

Relu par Jade

Relecture du CR de la précédente AP :

Validé

- Achat de lumière / micro :

Constat d'un manque de "mise en scène" lors des représentations.

On a deux spots, des ampoules ⇒ changer les ampoules des luminaires suspendus.

Greg passe son micro et ne veut plus.

Regarder la liste du matos sur le formulaire pour voir s'il n'y a pas.

Faire une recherche sur les groupes solidaires/occasion, pour avoir du matos à moindre prix (micro + pied de micro).

Checker le stock d'ampoule et voir s'il y a besoin d'en racheter ⇒ Collinda s'en occupe lors de l'aprem goûter / entretien.

(pour les ampoules suspendus, il faut prendre des ampoules à filament)

On vote (à la majorité) le fait de chercher en don ou pas cher un micro et un pied. En fonction des réponses de subs.

- Bénévolat :

On ne fusionne pas les adresses administration et finance.

Les adresses mails des commissions ont été créées ⇒ les commissions sont invitées à les utiliser pour garder une trace des échanges malgré les changements éventuels de bénévoles.

Pour les commissions qui ne sont pas encore structurées, Loris assure une veille des adresses qui ne sont pas utilisées (jardin, cuisine, etc).

Possibilité d'utiliser un outil sur sa boîte mail perso pour avoir les mails de la boîte de la commission (ex : outlook). Réfléchir un système de notification peut être ?

Laisser les personnes s'approprier l'outil.

Besoin de soutien dans la gestion de la boîte mail jardin.

1ère date de goûter ménage ⇒ **27 mars** "ménage de printemps" (+ contrôle des ampoules)

Proposition du dernier lundi de chaque mois "tornade blanche"

⇒ Loris ou Greg envoie un mail aux bénévoles + affiche au café + mettre les dates

importantes dans le mail qui envoie le compte rendu de l'AP, peut-être à partir de l'adresse entretien@remue-meninges.com ⇒ Emma s'en occupe.

Bar : trouver quelqu'un.e qui s'occupe de gérer le planning bar. Engagement important, peut être à faire à plusieurs (en alternant un sur deux).

Connaissance des bénévoles bar aiguë ⇒ peut-être mettre à jour la base de données (Loris et Greg).

Cuisine : mise en place d'un système avec Thierry Hyenne qui vient les mardis et jeudis (10h à 15h) qui fait à manger pour le café (gâteau et casse-croûte en vente au café). Pour la prog bien se coordonner avec lui, ne pas prendre ses ingrédients. Mise en place d'un planning ⇒ Lila et Greg s'en occupent.

Pour les courses : demande de créer un compte dans d'autres magasins parce que Carrefour est trop cher : Auchan ou Lidl. Pour le moment Greg accompagne Thierry et paye avec la carte bleue du café.

Soirée bénévole le **28 mars** : fête du printemps. Proposer à l'atelier folk et au café contes si iels veulent y participer.

Leon recherche un stage d'une semaine : bar (café et softs).

Rappel des "gros" projets :

- participation à l'événement Symphonique et Siphonné organisé par la Laverie : accueil autrice, dimanche 30 avril plateau radio, (réunion mercredi 15 mars à 18h). Dimanche 23 avril : répété avec la compagnie la hurlante.
- Juin événement sur la végétalisation urbaine. Réunion de coordination le mardi 14 mars à 17h30 : réfléchir la prog, les animations, ... inauguration du jardin en face !
- festival de BD : réunion de coordination à 17h le 15 mars avec JL (atelier drink and draw). Proposer quelque chose sur plusieurs jours (fin juin / début juillet). Partenaires : l'étrange RDV
- festival langue des signes (semaine avant le 23 septembre : journée des sourds). Partenariat avec les médiathèques de Sainté et de la ville de Saint-Etienne.
- actions hors les murs : lectures dans les Ehpad (ou autres lieux). Bientôt une réunion pour en parler. Si intéressé contacter Jade ou Lila

Partenariat avec Singa :

Atelier parents/enfants conversation en français les jeudis matins. Demande si l'assemblée est ok pour la mise à dispo du lieu.

Demande pour une participation ? Pas forcément. Mais trouver un système d'échange.

Clés : proposer de rendre Singa autonome pour qu'iels gèrent cet atelier.

Vote pour la mise à disposition

Appeler Julie pour les clés (elle doit en avoir deux)

La Smack deux jeux de clés

La sablière un spécial.

Jade n'a pas de clés

Proposition à Pfruit pfruit pour les former à l'ouverture et fermeture pour qu'iels puissent utiliser le lieu pour programmer : peut être faire une petite convention de mise à dispo et commencer par 1 fois par mois max. (assurance organisateur).

Vote Lila fait la prochaine animation